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UN EROE DEL NOSTRO TEMPO
Simona dalla Chiesa  il 25 maggio sarà a

Diamante  per ricordare  la figura del  padre

“Un eroe del nostro
tempo”, così il
Presidente

Mattarella ha definito il Generale
dei Carabinieri Carlo Alberto
dalla Chiesa, vittima di un
agguato mafioso, assieme alla
moglie Emanuela Setti Carraro il
3 settembre 1982.  Il  suo sorriso,
il sorriso di un giusto, illumina
Diamante dallo scorso 21 marzo,
giorno in cui è stato inaugurato il
murale   realizzato dall’artista
Agostino Cirimele e dedicato
all’indimenticato Generale dei
Carabinieri. Il 25 maggio Simona
dalla Chiesa sarà in visita a
Diamante per poter ammirare
l’opera dedicata al padre e
successivamente incontrare gli
alunni dell’Istituto Comprensivo
per poi recarsi presso l’Istituto
d’Istruzione Superiore dove,
nell’Aula Alfonso Corcione si
terrà un incontro con gli
studenti, alla presenza delle
autorità civili, militari e religiose. 
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2 Diario

Diamante Bandiera Blu è il 
risultato di un lavoro di squadra

Diamante è Bandiera
Blu per il terzo anno
consecutivo. Nel corso
della conferenza di

presentazione delle Bandiere
Blu 2023, tenutasi a Roma
nella sede del CNR, la
Foundation for Environmental
Education (FEE)  ha
confermato  Diamante  tra le
spiagge italiane che si
distinguono per l’eccellenza
ambientale e la cura dell’arredo
urbano e marino.   “Viene
ancora una volta premiato il
lavoro dell’Amministrazione
Comunale -  ha detto a caldo il
Sindaco, Ernesto Magorno - e
l’attenzione avuta, in sinergia
con gli operatori turistici e
balneari - per un turismo in cui
la qualità dei servizi si
accompagni sempre alla cura e
al rispetto dell’ambiente e
dell’inclusività.  
L’aver consolidato per il terzo
anno questo successo,
rappresenta il biglietto da visita
più bello e il miglior modo per
invitare i turisti a raggiungere
questa estate Diamante e il suo
meraviglioso mare. Un mare –
possiamo dirlo con orgoglio –
sempre da Bandiera

Blu”.“Diamante, famosa per
la sue spiagge  e l'acqua
cristallina, ha dimostrato di
avere tutte le caratteristiche
richieste per ottenere la
certificazione: dalla pulizia
degli arenili, alla qualità
delle acque di balneazione,
fino alla presenza di servizi
per le persone con disabilità.
Ha dichiarato, dando risalto
alle parole del Sindaco
Magorno, il Consigliere
Comunale con Delega
all’Ambiente Antonio
Cauteruccio, a Roma per
ricevere il prestigioso
riconoscimento in
rappresentanza della città e
dell’Amministrazione
Comunale. Vengono ancora una
volta premiate le politiche
sostenibili per la gestione dei
rifiuti, i nostri cicli di
educazione ambientale nelle
scuole, le giornate ecologiche,
l’incessante attività di
manutenzione del verde
pubblico, delle reti idriche e
delle reti fognarie, la lotta agli
scarichi abusivi e la sensibilità
con cui si cura l’impatto
ambientale delle attività
turistiche. “L’immagine della

nostra città si nutre
dell’ennesimo prestigioso
riconoscimento che da’
struttura, consapevolezza e
competitività all’immensa
bellezza che ci circonda. Un
pensiero finale e speciale va al
nostro consulente tecnico
Antonino De Lorenzo e ad
Alfredo Pagano e a
Telediamante sempre presenti e
impareggiabili nel raccontare i
momenti belli della nostra bella
città!”

2 BANDIERA BLU

LA   BANDIERA BLU 
è la vittoria di tutta la nostra
comunità, di tutta l'Amministrazione
Comunale, 
dei nostri operatori turistici, 
dei commercianti 
e di tutte le attività produttive. 
È la vittoria di tutto il nostro apparato
amministrativo, degli uffici, della
Polizia Locale, dei nostri manutentori,
di tutti i nostri appaltatori, dei servizi
esterni del Comune, di una raccolta
differenziata che funziona, 
della manutenzione del verde pubblico
che non conosce sosta, dell'attenzione
data alla manutenzione delle reti
idriche e fognarie, dei cicli di
educazione ambientale e di tutte le
nostre partnership in materia
ambientale. 

È la vittoria della nostra immensa
bellezza!

In alto: il
Consigliere
Cauteruccio
alla
presentazio
di Roma.
In basso la
cartolina per
Diamante
Bandiera Blu
realizzata
dalla FEE 



3UN APPUNTAMENTO SPECIALE

L’ omaggio al  Generale dalla Chiesa con
un murale e l’impegno alla memoria 

Sarà una a presenza
importante e significativa
, il 25 maggio, quella di
Simona dalla Chiesa, la

terzogenita del Generale ,
giornalista e politica. Consigliera
regionale e Deputata per due
legislature per il PDS e
successivamente PD. Simona
dalla Chiesa ha scritto assieme
alla sorella Rita e al fratello
Nando il libro “Carlo Alberto
dalla Chiesa, un papà con gli
alamari”.     Ricordiamo che  lo
scorso  21 marzo a scoprire il
murale dedicato al Generale
dalla Chiesa erano   stati il
Prefetto di Cosenza, Vittoria
Ciaramella; Il Comandante della
Legione Carabinieri "Calabria", il
Generale di Divisione Pietro
Salsano; il Sindaco di Diamante,
Ernesto Magorno. Presenti le
massime rappresentanze delle
Forze dell’ordine, il Presidente
della Commissione   anti
‘ndrangheta del Consiglio
Regionale, Pietro Molinaro,
numerosi sindaci, autorità
religiose, rappresentanti
dell’ANC, altre associazioni e
tanti cittadini . Per
l’Amministrazione Comunale,
oltre al Sindaco, erano presenti il
Vicesindaco, Giuseppe Pascale;
gli Assessori Francesca Amoroso
e Franco Suriano; il Consigliere
comunale Ornella Perrone.   La
mattinata dell’inaugurazione era
poi proseguita  al Cineteatro
Vittoria, dove con grande
successo si è esibita   la Fanfara
dei Carabinieri del 10°
Reggimento Campania,
magistralmente diretta dal
Maestro, Luogotenente Luca

Berardo e accompagnata da
numerosi applausi. A introdurre
i temi dell’iniziativa e a moderare
la giornata era stata la giornalista
Marianna De Luca.  È una
giornata di cambiamento   
e di crescita -   aveva detto
nell’occasione il sindaco di
Diamante Ernesto Magorno -
nel ringraziare e salutare   i
presenti - voluta affinché si
rafforzi l’ideale ponte tra i
cittadini e le istituzioni.  Nella
ricorrenza della ventottesima
Giornata della Memoria e
dell'Impegno in ricordo delle
vittime innocenti – aveva
sottolineato il Prefetto Vittoria
Ciaramella -   è stato importante
omaggiare attraverso l’arte e in
un luogo simbolo chi come il

Generale dalla Chiesa ha
sacrificato la vita per combattere
il malaffare. Anche Il Generale
Salsano, aveva  voluto ricordare
la figura di   Carlo Alberto dalla
Chiesa e ringraziare   la Città di
Diamante, per l’omaggio che ha
riservato alla memoria
dell’indimenticato Generale
dell’Arma e per l’accoglienza
ricevuta oggi. Particolarmente
toccanti ed applauditi dal
pubblico i contributi offerti dagli
studenti dell’Istituto
Comprensivo e dell’I.I.S.S.
seguiti   dai docenti Claudia
Perrone e Anna Storelli: canzoni
e riflessioni dedicate al tema
della giornata e al ricordo
generale dalla Chiesa.   Al
termine targhe ricordo della
giornata erano state consegnate
al Comandante della Legione
Carabinieri “Calabria”, Generale
di Divisione Pietro Salsano; al
Prefetto di Cosenza, Dott.ssa
Vittoria Ciaramella; alla  Fanfara
del 10° Reggimento Carabinieri
"Campania”; al  Comandante
Provinciale della Guardia di
Finanza di Cosenza, Col.
Giuseppe dell’Anna; al  Questore
di Cosenza, Michele Maria Spina;
al Comandante Provinciale dei
Carabinieri, Colonnello Agatino
Saverio Spoto; all’artista
Agostino Cirimele; all’Istituto
Comprensivo e all’I.I.S.S. di
Diamante, rappresentate dalle
Prof.sse Cinzia Campitelli e Anna
Storelli. 

Sopra: il
momento
dell’inaugur
azione del
Murale
ddicato al
Generale
dalla Chiesa.
Sotto: Un
foto del
Generale
dalla Chiesa
con le figlie
Simona e
Rita (fonte:
web)



4 RICORRENZE 

Diamante ha celebrato  due date fondamentali
nella storia della nostra coscienza civile, il 25
Aprile, festa della Liberazione e il 1 Maggio
Festa dei Lavoratori.  Particolarmente

partecipate le iniziative per la Festa della Liberazione.
Gli ideali di libertà e di giustizia che settantotto anni fa
hanno spinto uomini e donne del nostro Paese a
ribellarsi al nazifascismo – aveva  dichiarato il Sindaco -
sono parte fondante della nostra Costituzione e delle
nostre istituzioni democratiche. Celebrarli significa
rendere vivi quei principi e ricordare che sono
patrimonio di tutti da rinnovare e trasmettere ai più
giovani”.   Nella Chiesa del Gesù Buon Pastore è stata
celebrata, da Don Franco Liporace  la Santa Messa in
memoria dei Caduti. E successivamente nella Villa
Comunale “Sandro Pertini”  il Sindaco  ha deposto una
Corona al monumento che ricorda i cittadini di
Diamante che durante la II Guerra Mondiale furono
vittime delle barbarie nazifasciste.  Alla cerimonia erano
presenti diversi parenti e discendenti di questi nostri
concittadini che avevano vissuto la tremenda  esperienza
dei lager o episodi cruenti di quel terribile periodo
storico. Ugualmente partecipata l’iniziativa per il 1
maggio, nonostante la pioggia che ha, purtroppo, portato
al rinvio al 3 giugno  del grande concerto previsto in
serata.  Presso la Chiesa di San Giuseppe,  Don Michele
Coppa ha celebrato la Santa Messa e al termine il
Vicesindaco Giuseppe Pascale ha deposto una Corona
sulla pietra monumentale che ricorda i Caduti sul Lavoro
della nostra Città.  A loro il Vicesindaco ha rivolto un
pensiero nel corso del suo intervento. In entrambe le
occasioni erano presenti i rappresentanti delle Forze
dell’Ordine e una folta rappresentanza del Centro Sociale
Immacolata Concezione a cui sia il Sindaco che il
Vicesindaco hanno rivolto  nei loro interventi parole di
ringraziamento. 

Diamante celebra le ricorrenze 
del 25 aprile e del 1 maggio



Tutti a Diamante il 3 giugno per 
una grande festa di musica

Sarà una festa
di musica
per salutare
l’estate  e

lanciare un
messaggio forte e
chiaro contro ogni
forma di odio, il
grande concerto
organizzato per il
prossimo 3 giugno
dall’Amministrazion
e Comunale di
Diamante .
L’appuntamento  è in
Piazza Mancini (di

fronte al Palazzo di
Città)  a partire dalle
ore 19,00, dove   si
alterneranno, diversi
artisti per dare vita
ad una vera e propria
maratona di buona
musica e di messaggi
di pace e solidarietà. 
L’evento,
inizialmente previsto
il 1 maggio è stato
rinviato a causa del
maltempo.  Sul palco
saliranno gli artisti
dell’associazione gli

5EVENTI 

Spettacolari
presieduta da
Maurizio Sirianni
che proporrà il suo
progetto “Basta
Odio” lanciato
attraverso brani
italiani di grandi
interpreti Pier
Angelo Bertoli, Mia
Martini, Giorgio
Gaber, Fabrizio De
Andre e tanti altri,
alternati da video e
riflessioni. 
Un progetto di
grande valenza che
con un successo
crescente sta
coinvolgendo diversi
comuni calabresi.  
Ad aprire il concerto
diamantese saranno
gli “Alibi” una
apprezzata  tribute
band di Vasco Rossi,
che scatenerà tutta
l’energia della
musica del Blasco

nazionale.  
Non  avevano
nascosto, al
momento
dell’annuncio,  il loro
entusiasmo il
Vicesindaco,
Giuseppe Pascale e
l’Assessore al
Turismo e
Spettacolo,
Francesca Amoroso:
“Abbiamo pensato a
un evento che può
divenire il
“Concertone’ del
nostro territorio con
l’ambizione di
riproporlo anche nei
prossimi anni,
facendone un
appuntamento fisso.
Invitiamo tutti a
partecipare e a
venire a Diamante
per vivere insieme un
momento di festa e
nel quale la musica
sarà messaggera di
contenuti positivi”
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Diamante da il benvenuto al  nuovo
Vescovo, Mons. Stefano Rega

“Sostenetemi con
la vostra
preghiera perché
io sia Vescovo

secondo il cuore di Dio e sia
instancabile operaio nella
vigna del Signore al quale
rinnovo questa sera il mio
eccomi, consapevole che Dio
mi ha fatto un dono grande,
chiamandomi al servizio di
questa Santa Chiesa di San
Marco Argentano – Scalea.
Alla Vergine Maria, da noi
invocata come Regina del
Pettoruto, al nostro patrono
San Marco, affido il mio
servizio pastorale.” Con
questa parole, Mons. Stefano
Rega ha concluso la sua
omelia nel corso della
celebrazione di insediamento,
lo scorso 4 marzo. 
In quella occasione la Città di
Diamante è stata
rappresentata dall’Assessore
Costanza  Sticozzi, che al
termine della cerimonia ha
preso parte all’incontro che il
nuovo Vescovo ha avuto con
gli amministratori presenti
alla cerimonia.    
Al momento della notizia
della nomina di Mons. Rega, il
Sindaco, Ernesto Magorno,
aveva rivolto il suo messaggio
di benvenuto: “A nome
dell’Amministrazione
Comunale e dell’intera città di
Diamante desidero
rappresentare le mie
felicitazioni per l’alto incarico
pastorale e il mio  saluto di

In alto: Il
Vescovo
Mons.
Stefano Rega
con il Vescovo
Emerito
Mons.
Bonanno nel
corso della
cermonia di
insediamento.
In basso a
sinistra, Il
Vescovo con
l’Assessore
Sticozzi e a
destra con il
Vicesindaco
Pascale.

benvenuto,  esprimendo la
piena volontà di  avviare un
percorso di cooperazione e
condivisione rivolto a
rafforzare  quei valori di
coesione sociale e  fratellanza,
necessari a costruire un futuro
di speranza per la comunità
che si appresta guidare”.  Il
Sindaco non aveva mancato
lui, a nome di tutta la
comunità cittadina di
rivolgere un saluto  a Mons.
Leonardo Bonanno, ora
Vescovo Emerito della nostra
Diocesi e rivolgendosi a lui ha
detto: “esprimo i miei
sentimenti   di riconoscenza
per l’impegno e la vicinanza,
che,  da pastore affettuoso,
nel corso del suo ministero ha
sempre profuso nei momenti

difficili come  in quelli più lieti
nei confronti della Città di
Diamante,  nella quale Mons.
Bonanno potrà sentirsi
sempre come a casa  Dal suo
insediamento Mons. Rega ha
avviato una serie incessante di
incontri e attività nel
territorio della diocesi  come
con tutti i sindaci della
Diocesi di San Marco
Argentano Scalea presso il
Convento di San Daniele, a
Belvedere Marittimo, al quale
aveva preso parte il
Vicesindaco Giuseppe Pascale
.  Di recente S. E. il Vescovo
ha preso parte a una iniziativa
sul tema del lavoro  che si è
tenuta presso l’IISS di
Diamante e allo spettacolo
della Scuola MusicalTime -
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“Anome di
tutta la
comunità
di

Diamante – dice il Sindaco
Ernesto Magorno -
desidero felicitarmi con il
Prof. Nuccio Ordine che è
stato insignito, in Spagna,
del  prestigioso  premio
“Principessa delle Asturie
2023”,  nella categoria
Comunicazione e Discipline
umanistiche. 
Una notizia che ci rende
orgogliosi e felici – dice
ancora il Sindaco -  e che
rappresenta una ulteriore
attestazione del ruolo di
protagonista della cultura
europea che il Prof. Ordine,
attraverso le sue opere e il
suo impegno di intellettuale
e docente,  ricopre ormai da
tempo”. 
Quest’ultimo
riconoscimento ottenuto,
infatti, è uno dei più
importanti assegnati nel paese
iberico, e la cerimonia di
consegna dei Premi Principessa
delle Asturie, intitolati in onore
dell'attuale erede al trono
Leonor,  si terrà a ottobre a
Oviedo, alla  presenza dei reali di

Spagna. 
Il Prof. Nuccio Ordine, filosofo,
docente di Letteratura italiana
all’Unical   e autore di   opere di
successo tradotte in tutto il
mondo, è stato scelto da una rosa
di 45 candidati. 

La prestigiosa giuria gli ha
riconosciuto il merito della
"difesa delle discipline
umanistiche"  e "l'impegno per
l'istruzione e i valori radicati nel
pensiero europeo più
universale".

Prestigioso riconoscimento in
Spagna per il Prof. Nuccio Ordine

In alto: il Prof.
Nuccio
Ordine.
In basso: un
momento
della
cerimonia di
consegna dei
Premi
Principessa
delle Asturie
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Diamante applaude e premia
un travolgente  Beppe Grillo

“Abbiamo voluto
consegnare a Beppe
Grillo – ha scritto sui
canali social il Sindaco

Ernesto Magorno - una riproduzione
dello storico murale con Evasio
Pascale e Nani Razetti, al termine della
travolgente performance di ieri sera
con  la quale ha coinvolto, divertito e
fatto riflettere  il pubblico che ha
riempito  il Cineteatro Vittoria. 
Diamante ha accolto con calore, da
subito ricambiato, un personaggio
come Grillo che lascia sicuramente
il segno, protagonista di un evento
unico sul nostro territorio e che ha
confermato l’importanza del Tirreno
Festival, la nostra stagione teatrale
invernale che quest’anno ha incassato
una serie consecutiva di successi che ci
rendono orgogliosi e premiano il
lavoro svolto assieme al Direttore
Artistico  Alfredo De Luca e al
Cineteatro Vittoria”. 
Un riconoscimento a Grillo 
a nome del Tirreno Festival,
dell’Accademia del Peperoncino, 
del Cineteatro Vittoria e
dell’Amministrazione Comunale 
di Diamante è stato inoltre consegnato
dal Direttore Artistico Alfredo De
Luca.



9SPETTACOLO

Ha chiuso lo scorso 29
aprile in bellezza e
con l’ennesimo sold
out, Biagio Izzo con il

suo “Balcone a tre piazze”, Il
Tirreno Festival, stagione
teatrale invernale del Cineteatro
Vittoria di Diamante.  Non  ha
nascosto la sua soddisfazione
l’Assessore al Turismo, Cultura e
Spettacolo,  Francesca Amoroso,
che è intervenuta prima dello
spettacolo: “Abbiamo centrato
l’obiettivo di riavere una grande
stagione invernale a Diamante e
va  dato merito al Direttore
artistico  Alfredo De Luca per
quanto di straordinario ha fatto e
ancora farà,  pensando
all’eccezionale Cartellone del
Teatro dei Ruderi di Cirella che
sta organizzando e che si
preannuncia come uno dei più
importanti della prossima estate,
in Calabria e non solo.
L’Amministrazione Comunale di
Diamante ha dato il suo pieno
sostegno ma il successo di questa
rassegna è soprattutto merito
suo, così come va sottolineato
l’impegno del nostro storico
Cineteatro Vittoria che ha offerto
una veste rinnovata al pubblico
che, sempre numeroso, ha
seguito gli spettacoli. Un grazie
va anche ai partner
dell’iniziativa: il Consorzio
Operatori Turistici Diamante &
Rivieri dei Cedri, l’Accademia
Italiana del Peperoncino,
TeleDiamante”. Si è chiusa così

la stagione teatrale del
Cineteatro Vittoria che ha
ospitato, tra gli altri, grandi
nomi: Tiziana Foschi, Antonio
Pisu, Francesco Paolantoni,
Ricardo Rossi, Carlo Buccirosso,
Beppe Grillo, e spettacoli come
“Non ci resta che ridere”, lo
spettacolo “Aspettiamo senza
averre paura Domani”, dedicato
a Lucio Dalla, il musical “La
Divina Commedia”.  Nei giorni
immediatamente successivi alla
conclusione della stagione
teatrale l’Assessore Amoroso  ha
voluto rivolgere nuovamente i

suoi complimenti a Alfredo De
Luca   per il suo ingresso in
Assomusica, l’associazione che
riunisce i più grandi
organizzatori e produttori di
spettacoli di musica dal vivo e
mette in rete imprese di tutta
Italia costituendo di fatto il
principale interlocutore con le
istituzioni per la musica dal vivo.
Voglio pensare con orgoglio –
ha detto l’Assessore - che questa
prestigiosa adesione sia anche
merito dei successi che De Luca
ha ottenuto a Diamante da
direttore artistico con il Teatro
dei Ruderi e al Cineteatro
Vittoria. In ogni caso la sua
presenza in Assomusica è
sicuramente un fatto positivo che
accresce il ruolo di capofila che la
nostra Città già riveste in questo
settore”. Cresce intanto l’attesa
per  i prossimi  annunci che
riguarderanno il cartellone
estivo del Teatro dei Ruderi che
si preannuncia come uno dei più
spettacolari  in Calabria e non
solo e che già annovera un
gruppo straordinario di artisti:
Giorgio Panariello e Marco
Masini il 6 agosto, Geolier l’8
agosto,  Angelo Duro il 9,
Massimiliano Gallo l’11,  Andrea
Pucci  il 12, Francesco Cichella  il
13, Carl Brave  il 16, Mannarino il
18, Aiello il 19,  Nino D’Angelo il
20, Rocco Hunt  il 21 e Madame
il 22.

La stagione teatrale è da sold out
aspettando un’estate da urlo

In alto:
L’Assessore
Amoroso e il
direttore
artistico De
Luca
premian
l’attore
Riccardo
Rossi.
In basso il
Cineteatro
Vittoria Sold
Out
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Sul nostro Blog potrete
trovare la galleria
completa delle immagini
della Processione del

Venerdì santo di quest’anno.
Sono Immagini che ogni volta
rappresentano il legame
profondo che unisce nella fede  la
gente di Diamante durante i riti
pasquali ma che conquistano e
affascinano anche chi non è
credente. 
La Processione del venerdì santo,
con i suoi aspetti unici e
suggestivi, esalta la devozione del
popolo diamantese richiamando
e fondendo aspetti che
appartengono da tempo
immemore alle tradizioni
marinare e contadine   E’
qualcosa che appartiene al DNA
delle tradizioni diamantesi  che
si svolge, ogni anno,  sotto gli
occhi degli ospiti della città e dei
turisti che osservano e  restano
inevitabilmente coinvolti ed
emozionati da quello che vedono. 
Uomini, donne e bambini che in
processione indossano le corone
intrecciate con le spine di cedro o
con i  tralci di “sparacogna” e
camminano uniti dalla “corda”,

simbolo di condivisione e
solidarietà.   Tanto  caro nella
mente di ogni diamantese il
suono di caratteristici strumenti
di legno, chiamati “ Tocca tocca”.
E ancora più ancestrale e
profondo è il richiamo dei
commoventi  “Canti della
Passione”, tramandati di
generazione in generazione,
intonati da uomini e donne
riuniti nei i cori, composti da
cantori di tutte le età.    La sacra
rappresentazione in questo
tripudio di immagini, suono e
suggestioni si conclude al
Calvario, sullo sfondo uno
squarcio panoramico
ineguagliabile, verso il quale si
avviano  le figure di Cristo e dei
ladroni che portano sulle spalle
una pesante croce di legno,
realisticamente interpretate e le
statue del Crocifisso, di Gesù
Morto, di S. Giovanni.
Evangelista e dell’Addolorata. 
Il rito si conclude, la Pasqua è
segno di rinascita, il popolo di
Diamante sa che può guardare al
futuro senza dimenticare quello
che da sempre lo unisce. 

I volti del Venerdì Santo 
12 TRADIZIONI
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14 IL PEPERONCINO

Non si ferma mai
l’attività
dell’Accademia del
Peperoncino, guidata

dal prof. Enzo Monaco e la
sinergia con l’Amministrazione
Comunale per promuovere il
biglietto da visita “piccante”, che
ormai identifica la nostra Città in
Italia e nel mondo.  Tra i tanti
appuntamenti degli ultimi mesi
ricordiamo lo scorso 16 aprile la
presenza alla Camera dei
Deputati del Sindaco, Ernesto
Magorno   e del Presidente
dell'Accademia Italiana del
Peperoncino, Enzo Monaco,
ospiti della Commissione
Agricoltura per promuovere il
peperoncino calabrese come
ambasciatore vincente della
nostra regione.  In quella
occasione il Sindaco aveva voluto
ringraziare il Presidente della
Commissione, l'On. Mirco
Carloni, per l'invito e per aver
voluto il nostro “diavolicchio” tra
i prodotti italiani di eccellenza.
Altro evento di marzo, la
presentazione, presso la sede
dell’Accademia del Peperoncino
dell’elegante pubblicazione che
racconta i 30 anni del
Peperoncino Festival. 
Il presidente dell’Accademia del
peperoncino Enzo Monaco, ha
fatto gli onori di casa, presenti il
Sindaco di Diamante Ernesto
Magorno, il Vicesindaco
Giuseppe Pascale e il Direttore

Peperoncino: l’ ambasciatore di 
Diamante non va mai in vacanza

del Gal Domenico Amoroso.  
Nel corso della manifestazione
sono stati consegnati i diplomi di
“Chef della Riviera dei cedri nel
piatto” ai partecipanti al
seminario di formazione per
promuovere i prodotti tipici del
territorio. 
Impareggiabile maestro di
cerimonia, l’attore Gianni
Pellegrino, nelle vesti di re
Peperoncino.  
Di grande
interesse poi il
convegno
“Calabria, i
distretti del cibo”
dello scorso 16
aprile,sempre
nella sede
dell’Accademia del
peperoncino .
L’iniziativa
promossa dal
Coordinamento
regionale dei
Distretti del cibo
ha avuto la finalità
di valorizzare le
produzioni
agroalimentari e
l’offerta turistica
con un pacchetto a
tema e un unico
marchio Calabria.
L’incontro ha visto
dopo i saluti del
Presidente
Monaco e del
Sindaco Magorno,

la relazione introduttiva di
Orlando Cimino, ricercatore
CREA  e gli interventi dei
presidenti dei Distretti del cibo
della Calabria. 
Nel corso dell'iniziativa il
Presidente dell'Accademia del
Peperoncino  ha consegnato un
riconoscimento al Prof. Mario
Pagano per la presenza e il
sostegno che  TeleDiamante
assicura a tutte le iniziative.Altri
appuntamenti seguiranno in
attesa della trentunesima
edizione del Peperoncino
Festival.

In alto:
l’inizitiva
dedicata al
Peperoncino
alla Camera dei
Deputati. 
In basso il Prof.
Mario Pagano
premiato
dall’Accademia
del Peperoncino
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Possiamo
tranquillizzare i
turisti che in
questo periodo

sono ospiti della nostra
Città - ha scritto
l’Amministrazione
Comunale sui canali social
-  e assicurare loro che per
metà giugno  gli interventi
previsti saranno terminati
e che il  lungomare di Viale
Glauco, che vedete in foto,
si presenterà ancora più
bello, rinnovato e fruibile a
quanti amano questa
suggestiva passeggiata che
affaccia sulla bellissima 
“ Spiaggia Grande ”.  
Vi ringraziamo per la
pazienza ma, come vedete
dalle immagini, ne vale
davvero la pena.

Lavori sul lungomare di Viale Glauco, 
l’Amministrazione rassicura tutti

Questi gli orari 
della Villa Comunale 
La  Villa Comunale Sandro Pertini,
ogni giorno dalle 10:00 alle 13:00   e
dalle 15:00 alle 20:00,  è accessibile
ai più piccoli e alle loro famiglie, e a

tutti coloro che vogliono
trascorrere del tempo in pieno relax 

in un’area verde attrezzata.
A partire dal mese di maggio, ogni
terzo lunedì del mese, la villa
resterà  chiusa la mattina  per le
operazioni di manutenzione e

pulizia del verde.
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Protocollo d’intesa con Fuscaldo,
Alici - Peperoncino, connubbio ok

Il Sindaco di Diamante,
Ernesto Magorno  ha
sottoscritto assieme al
Sindaco di Fuscaldo,

Giacomo Middea,   un protocollo
d’intesa con il comune di
Fuscaldo per la realizzazione del
Festival delle Alici del Tirreno
Cosentino. Soddisfazione viene
espressa dal Sindaco, di
Diamante per la firma che
sancisce l’adesione all’evento che
si terrà a Fuscaldo dal 29 luglio
al 1 agosto 2023.  Ricordiamo
che nel corso dell’edizione 2022
dell’evento, Fuscaldo aveva
siglato un gemellaggio con
Diamante identificata come
patria del peperoncino e
all’insegna delle eccellenze
gastronomiche, anche con i
comuni di Tropea, per la cipolla
rossa e Spezzano della Sila per i
funghi e le patate.  Diversi i punti
del protocollo, sottoscritto il 21
aprile,    che sanciscono varie
forme di collaborazione tra il
comune promotore e i
partecipanti. Fra queste progetti
e/o appositi percorsi tendenti a

sfruttare il turismo
enogastronomico, religioso,
culturale, storico ed
esperienziale, che dovranno
riguardare tutti i Comuni che
organizzeranno e
parteciperanno all'evento. Così
come la possibilità di
concordare ulteriori forme di
collaborazione o sinergie al
fine di far ottenere il marchio
Dop o Igp alle alici del Tirreno
cosentino e, inoltre,
organizzare nel corso
dell'anno manifestazioni a
tema, che rientreranno nel
percorso di valorizzazione e
promozione delle alici del
Tirreno Cosentino già
perseguito dal Festival.
Peperoncino e alici, un
binomio perfetto in cucina che
con la collaborazione tra
Fuscaldo, Diamante e gli altri
comuni gemellati e
sottoscrittori del protocollo
può diventare un’occasione
straordinaria di promozione
del territorio e delle sue
eccellenze gastronomiche. 

Riuscita la Grande Festa dei Bambini

“Un evento riuscito, un bel
pomeriggio di giochi, gioia e
divertimento per piccoli e

grandi, così ha dichiarato l’Assessore,
Francesca Amoroso, al termine de “La
Grande Festa dei Bambini” organizzato
a cura dell’Assessorato al Turismo lo
scorso 24 aprile. “Un nuovo
appuntamento che abbiamo voluto per i
bambini – ha detto ancora l’Assessore -
pensato per far trascorrere un sereno e
divertente pomeriggio alle famiglie
rappresentando motivo in più per
visitare la nostra bellissima e
accogliente città   in questi giorni di
festa.  L’evento è realizzato da “La
combriccola dell’Allegria”, Associazione
Culturale “Il mondo di Ugo” che ha
portato in Piazza Mancini, artisti di
strada, giochi, personaggi dei cartoni,
musica e tanto divertimento e
coinvolgimento per tutti.  L’Assessore
ha poi voluto ringraziare a tutti coloro
che hanno contribuito alla realizzazione
della manifestazione. 
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Gigi Lupo e la Lingua dei Segni,
storie  di integrazione a Diamante 

L’occasione l’ha data
l’incontro
Diversamente…liberi,
l’iniziativa che si è

tenuta a Diamante nella Sala
Consiliare E. Caselli   nel corso
della quale è stato presentato il
libro “Fa come me e sarai felice”
di Luigi Lupo e Amalia Oleastro.
Per la prima volta, fortemente
voluta dalla Consigliera con
delega al Welfare, Ornella
Perrone, è stata presente
l'interprete della lingua dei segni,
la dott.ssa Teresa Colonna ,
docente all’Unical. Un segno di
autentica e completa inclusione
– come  ha detto la Consigliera
Perrone -  per superare un gap
che dobbiamo necessariamente
colmare anche nell’attività
quotidiano della pubblica
amministrazione. È un nostro
impegno prioritario quello di
superare le barriere, e in questo
caso mi riferisco alle barriere
linguistiche e comunicative”. 
Ma vediamo cos’è la lingua
italiana dei segni, spesso indicata
con l’acronimo LIS. Per la
definizione che ne dà l’istituto
Treccani: “è la lingua adottata
nella comunicazione dalle
persone italiane sorde che si
riconoscono membri di una
comunità minoritaria, non
territoriale, fondata
sull’affermazione di un’identità

linguistica e su una visione
socioculturale positiva della
sordità. La LIS è anche lingua
materna di alcuni udenti italiani,
per lo più figli di persone sorde,
ed è lingua seconda di molti altri
udenti, generalmente operatori
dei settori scolastico e
socioassistenziale. Le persone
che formulano messaggi in
lingua dei segni sono dette
segnanti”. Una data importante
per la LIS è quella del  19 maggio
2021, giorno in cui il Parlamento
ha approvato l’articolo 34-ter del
Decreto Sostegni con il quale «la
Repubblica riconosce, promuove
e tutela la Lingua dei Segni
Italiana (LIS) e la Lingua dei
Segni Italiana
Tattile (LIST)».
Con il decreto
furono
riconosciute
anche la figura
dell'interprete LIS
e dell'interprete
LIS quali
professionisti
specializzati nella
traduzione e
interpretazione.
Una vittoria per le
associazioni e i
movimenti che
sostennero questa
importante svolta. 

E’stato un bel pomeriggio dedicato al
tema dell’inclusione, quello
dedicato alla presentazione del
libro di  Luigi Lupo e Amalia

Oleastro “Fai come me e sarai felice”,   che vede la
prestigiosa  prefazione della giornalista Paola
Severini Melograni. Un incontro che ha visto i
saluti del Vicesindaco Pino Pascale, della
Consigliera al Welfare Ornella Perrone, che ha
voluto l’incontro,  e i qualificanti interventi di
Concetta Grosso, Portavoce Forum Terzo Settore
Tirreno Cosentino; Daniela Campagna, Psicologa
Psicoterapeuta; Emilia Mezzatesta Presidente
Artedo Calabria Scuola di arti terapie; Stefano
Muraca, Delegato Regionale FISDIR Calabria.
Presente, come detto,  Teresa Colonna interprete
della lingua dei segni. A moderare, il giornalista
Giuseppe Gallelli. con la prefazione della
giornalista Paola Severini Melograni, e i cui diritti
d’autore sono devoluti all’associazione “Calcia

l’Autismo APS”. L’incontro con
Luigi Lupo è uno di quelli che
segnano. Non lascia indifferenti
la lettura del suo libro, un
“pretesto” come dice lui per
affrontare un tema importante
e raccontare con delicatezza la
quotidianità dei genitori che
vivono la condizione di un figlio
disabile, e in particolare la
disabilità dell’autismo. Un
libro, come ci ha detto Gigi
Lupo, cha ha l’obiettivo di
spronare gli altri genitori ad
uscire allo scoperto  per far sì
che i loro figli da invisibili
divengano visibili e vengano
riconosciuti i loro diritti.
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Anche a Diamante ha
fatto tappa uno dei
334 eventi di raccolta
tenutisi a livello

nazionale in occasione della
Giornata della Terra e
organizzati da Plastic Free
ONLUS.  “Nella suggestiva
cornice della meravigliosa
scogliera di Cirella, attivisti e
partecipanti hanno messo
l’ennesimo prezioso
mattoncino nel virtuoso
percorso di collaborazione che
ormai da due anni coinvolge
Plastic Free ONLUS e il
Comune di Diamante” hanno
dichiarato il Consigliere
Comunale con Delega
all’Ambiente Antonio
Cauteruccio e la referente
Alessandra Nucaro, ribadendo
la necessità di insistere in
questa direzione, di
continuare a sensibilizzare e
di continuare a cercare i
piccoli, grandi risultati che
pian pianino  anche sul nostro
territorio comunale stanno
arrivando. Ricordiamo che Il
comune di Diamante è stato
premiato per il secondo anno
consecutivo come “Comune
Plastic Free”.    
Era stato proprio il
Consigliere  Antonio
Cauteruccio, a ricevere il
premio assegnato
dall’associazione ‘Plastic Free
Odv Onlus’ nel corso della
cerimonia che  si è presso la

Diamante è sempre più Plastic Free

Sala del Podestà di Palazzo Re
Enzo a Bologna, dove sono
stati insigniti del
riconoscimento,  i Comuni che
si sono distinti per aver
adottato buone pratiche nel
contrasto all’uso della plastica
usa e getta e hanno adottato
misure concrete a favore
della sostenibilità
ambientale e della tutela
dell’habitat.  Due
tartarughe, che
segnalano un alto grado
di virtuosità sono state
assegnate a Diamante. 
A consegnare il premio
la referente di zona
Alessandra Nucaro,
riferimento costante
nelle battaglie a favore
dell’Ambente. “ Sono
orgoglioso –  aveva
detto nell’occasione il
Consigliere Cauteruccio
-  di aver rappresentato
Diamante che è risultato
uno dei quattro comuni
calabresi premiati e
assieme  a Città
importanti come
Bologna, Genova e
Firenze. 
Un riconoscimento che
premia il lungo e
virtuoso percorso
avviato dalla nostra
Amministrazione
Comunale  sul problema
plastica  e più in
generale sui temi della

sostenibilità ambientale, della
gestione dei rifiuti e della lotta
agli abbandoni indiscriminati,
così come le attività e le
campagne di sensibilizzazione
nelle scuole e sul territorio. 
Il premio di oggi è,
naturalmente, uno stimolo
straordinario a continuare su
questa strada e a fare sempre
di più e meglio.  Per questo
ringraziamo Plastic Free Odv
Onlus, l’associazione con la
quale da tempo abbiamo
instaurato una stretta e
importante collaborazione. 
In questa occasione rivolgo
inoltre i miei ringraziamenti
all’Ufficio Tecnico settore
Ambiente, agli  appaltatori e
operatori del settore rifiuti;
agli operatori della
manutenzione del verde
pubblico, della depurazione,
della rete idrica e agli addetti
ai servizi esterni del Comune.
Voglio, non da ultimo,
ringraziare TeleDiamante
nella persona di Alfredo
Pagano che ha voluto essere a
Bologna per documentare
anche questo importante
momento per la nostra Città”

In alto:
l’inizitiva
Plasti Free a
Cirella 
In basso: il
Consigliere
Cauteruccio
alla
premiazione
di Bologna 
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La Cerillae conferma le cariche e 
l’impegno per  cultura e territorio 

Durante l’Assemblea dei
Soci  svoltasi  nello
scorso fine settimana a
Cirella,  l’Associazione

Culturale Cerillae ha confermato
all’unanimità le cariche
associative per il
triennio 2023 -2026.
L’Avv. Alessia Ricioppo
mantiene la carica di
Presidente e sarà
affiancata dal Direttivo
composto da Pietro
Ritondale,
vicepresidente;
Giovanni Malappione,
segretario; Giuseppe
Bove e Domenico
Praino.  Confermato
nella carica di revisore il
Dott. Antonello
Mastromarchi.
Presidente onorario
della Cerillae, lo
ricordiamo, è il Prof.
Francesco Errico.
L’Assemblea ha
rappresentato
l’occasione per
ripercorrere il lavoro
svolto negli ultimi tre
anni, che ha visto una
decisa ripresa, con
diverse iniziative e
attività organizzate,
dopo le difficoltà

generali   dovute alla pandemia
che hanno in parte limitato
l’attività dell’associazione.
L’associazione Culturale
Cerillae che proprio nel 2022
ha superato il prestigioso
traguardo dei venti anni,
guarda già alle attività future e
in particolare alla ripresa nella
formula originale del doppio
appuntamento luglio – agosto
per Calici Sotto Le Stelle, la
manifestazione organizzata con
grande successo e giunta alla
quattordicesima edizione. Così
come è prevista la
riproposizione della
programmazione degli eventi
culturali e di spettacolo,
organizzati in sinergia con
l’Amministrazione Comunale,
che già hanno caratterizzato la
passata estate.  Oltre a questo,
la Cerillae com’è stato ribadito
nel corso dell'assemblea non
perderà di vista e intende
proseguire con decisione
l’attività di promozione e

valorizzazione del patrimonio
culturale ed archeologico del
territorio. In questo senso nuove
attività saranno annunciate a
breve.  “Ringrazio l’Assemblea
dei Soci per la conferma – dice la
Presidente Ricioppo –  e sono
consapevole della responsabilità

assegnatami. Supportata dal
Direttivo e da tutti soci,   con la
collaborazione
dell’Amministrazione Comunale
di Diamante e delle altre realtà
associative del territorio,
continuerò con passione e
determinazione nel lavoro fin qui
svolto positivamente nel corso
della nostra oramai
ultraventennale attività
associativa”. Intanto ese note
dagli organizzatori le date nelle
quali si svolgerà a Cirella la XIV
edizione di Calici Sotto le Stelle.
Nelle serate del 20,21 e 22 luglio
e del 24,25 e 26 agosto torna
l’evento che annualmente
promuove eccellenze enologiche
del territorio, ideato
dall’Associazione Culturale
Cerillae e dalla Casa del
Chiarello, con il patrocinio
dell’Amministrazione Comunale
di Diamante. Dopo il ritorno
dello scorso anno nel centro
storico di Cirella viene
riproposto, dopo le limitazioni
dovute alla pandemia, l’atteso
doppio appuntamento che
riporta definitivamente Calici
Sotto le Stelle alla sua consueta
formula. Non ci sono ancora
anticipazioni sul programma che
saprà, assicurano gli
organizzatori, miscelare gli

ingredienti che hanno
reso la manifestazione
tra le più seguite in
Calabria, con novità e
nuove proposte.
Protagoniste, come
nelle precedenti
edizioni, saranno
sicuramente le aziende
vitivinicole con le
degustazioni di vini
Dop, Doc e IGT, così
come non mancherà
l’area food dedicata alla
gastronomia di qualità.
Ampio spazio poi,
com’è nella tradizione
della manifestazione,
sarà dedicato agli eventi
di spettacolo e culturali.
Non resta che prendere
nota, fin da ora, delle
date per darsi
appuntamento a luglio
e agosto per l’edizione
2023 di Calici Sotto le
Stelle.

In alto: la
Presidente
della Cerillae
Alessia
Ricioppo.
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S alutiamo con grande
soddisfazione i risultati
conseguiti dalle
compagini calcistiche

cittadine: l'Asd Diamante Caselli
Pascale e la Virtus Diamante
Calcio a 5 femminile, dichiarano
il Vicesindaco Giuseppe Pascale
e l’Assessore allo Sport
Francesca Amoroso. Per l’Asd
Diamante Caselli Pascale si è
confermata in 1° categoria con
una giornata di anticipo. Un
esito che la squadra del
presidente Claudio Perrone e
guidata da mister Sandro
Cipparrone, ha ottenuto con
tenacia e con una serie di
risultati che le hanno consentito
la salvezza.  A certificare la
salvezza è stata la  vittoria sul
campo del Geppino Netti per 3-1
e la sconfitta del Fuscaldo a
Tarsia. Sulla scia dei brillanti
successi ottenuti, la Virtus
Diamante Calcio a 5 femminile,
dal canto suo, è stata
protagonista indiscussa del
torneo interregionale
TuttocampoCup Femminile del
Sud Italia, che si è svolto a
Diamante tra i campi dell’Hotel
Focesi e il Centro sportivo The
Legend.  La Virtus Diamante del
Presidente Franco Le Rose e
guidata dal Mister Orazio Costa,
si è piazzata seconda ma stacca il
biglietto per le fasi nazionali in
programma in Abruzzo a giugno.
Inoltre, la Virtus ha dato un
grosso contributo alla
Rappresentativa della Calabria
per la vittoria delle Regioni.   La
squadra ha poi ottenuto un
brillante terzo posto nella Coppa
Italia -TUTTOCAMPOCup
femminile Sud Italia, dopo aver
vinto la finale per il terzo e
quarto posto contro gli Aquilotti
Irno Baronissi (Sa). Successi che
hanno un commovente risvolto
nella dedica che la squadra
rivolge sempre ad  Antonella
Capano, la giovane atleta
prematuramente scomparsa
quest’anno.“Risultati – dicono
ancora il Vicesindaco e
l’Assessore allo Sport – che
testimoniano la vitalità del
nostro movimento calcistico     e
che rappresentano uno stimolo al
sostegno e alla sinergia con tutte
le realtà presenti sul territorio,
nell’interesse dell’affermazione
dello sport a Diamante”.   

Calcio, brillanti i risultati per le 
compagini di Diamante 

20 SPORT IN CITTÀ
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È sempre un piacere
ritrovare Melania
Magurno per la sua
simpatia, il suo legame

sempre profondo con la sua
Diamante e la sua creatività che
esprime in cucina con le sue
rinoma te prelibate ricette,  ma
anche attraverso l’arte e la
scrittura. Melania è al suo terzo
libro e la ringraziamo per averci
concesso questa intervista nella
quale, ancora una volta, si
racconterà a “Il Diamante”. 

La tua ultima fatica
letteraria è un libro di
favole: da dove nasce l’idea
di rivolgersi a questo 
genere ?
Premetto che amo le fiabe sin da
piccola, con esse puoi viaggiare
con la fantasia. Ti ritrovi a essere
immersa in luoghi incantati e ti
immedesimi con i protagonisti
del racconto siano essi umani o
animali. L’idea di scrivere, mi è
venuta dopo aver raccontata la
fiaba: La bimba dagli occhi di
ghiaccio, al mio nipotino Pietro.
Di solito dimentico ciò che
racconto, ma piacque così tanto
che me la fece ripetere più volte,
e il racconto mi rimase bene in
mente; cosicché pensai bene di
scriverlo, poi aggiunsi ancora
due fiabe e spedii i racconti alla
casa editrice Pav
Ho voluto rispettare la tradizione
delle fiabe, un finale sempre
positivo e buoni sentimenti, che
possa spronare a fare sempre la
cosa giusta, anche nei momenti
difficili. Magari ne parleremo più
approfonditamente nella
prossima intervista che spero
vorrai farmi, ti dirò anche come
sarà l’esperienza al salone
Internazionale della fiera del
libro a Torino, dove sarò
presente per la seconda volta con
il mio nuovo libro.

È inutile girarci intorno il
periodo della pandemia ci
ha segnati profondamente.
Scrivere per te, è stata una
specie di terapia per
superare questo momento?
Più che una terapia, è stato ed è
tuttora un’oasi di serenità,
quando scrivo entro in un’altra
dimensione, amo scrivere poesie
dai tempi dell’adolescenza,

all’epoca scrivevo dove
capitava, su fogli volanti,
sui libri, in quaderni che
ho perso nei vari traslochi,
un vero peccato. Ho
ricominciato a scrivere
poesie e anche in
vernacolo Diamantese,
scrivo anche filastrocche
per bambini, spero presto
in qualche altra
pubblicazione
Inoltre come ben sai
dipingo, e cerco sempre di
mettere nei miei libri
qualche lavoro di pittura,
un dono che apprezzo
tantissimo e che mi ha
molto aiutato sia nel
periodo di chiusura totale
causa pandemia; che
anche nel periodo che
stiamo vivendo, (vedi
guerre) che non esito a
definire angoscioso!

Adesso sei apprezzata come
scrittrice di fiabe, ma in
tanti ti conoscono e
apprezzano per i tuoi libri di
cucina. L’ultimo è “La
Calabria in dispensa”. Ce ne
parli?
La Calabria in Dispensa è un
viaggio attraverso i miei ricordi
e dove troverete antiche ricette,
conserve, liquori, biscotti,

marmellate. Insegno ad esempio
come fare il pane, come
preparare il lievito madre con
sola acqua e farina, come fare i
salumi, il formaggio in casa e
tanto altro.

Un libro specifico quindi e
particolare, da dove nasce
questa tua idea?
Come ti dicevo, viviamo in un
tempo davvero angosciante,
dopo la pandemia, la guerra
vicino all’Europa, i prezzi alle
stelle dell’elettricità e del gas.
Pensai a cosa poter fare per
aiutare con quello che so e decisi
di scrivere un libro per riuscire a
conservare i cibi come si faceva
un tempo, quando non tutti
avevano frigoriferi e congelatori,
un ritorno al passato cosicché
scrissi “La Calabria in Dispensa”
che va a integrare il mio primo
libro “A Tavola con nonna Melly”
E in appendice a questa
intervista Melania ci dice
“mando un saluto alla mia
Diamante e al mare che amo
tantissimo, manco dal mio amato
paesello ormai da qualche anno
ed è come esserci quando ne
parlo come in questa occasione”,
e nella pagina seguente ci regala
una delle  sue ricette, “un liquore
digestivo di mia invenzione, che
feci assaporare anche al patron
del peperoncino Enzo Monaco
nell’ormai lontano 2012, gli
piacque molto”. 

Tra fiabe e ricette Melania Magurno 
si racconta pensando a Diamante 

In alto:
Melania
Magurno
firma le
copie del
suo libro. 
In basso: la
copertina di
“Nonna
Melly
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La ricetta di Melania 
Liquore  di erbe e
peperoncino

Liquori ne ho sempre fatti - dice Melania Magurno - limoncello,
mandarinetto, cedro, fragolino, nocino, liquirizia etc. Vi scrivo la ricetta di
un liquore di mia creazione, che non è solo digestivo ma, anche

corroborante per la presenza di caffè e del peperoncino, ed essendo io nativa di
Diamante il paese del peperoncino, mi è venuto quasi naturale aggiungere questo
piccante ingrediente!

Ingredienti:
• Una manciata di foglie d’alloro 
(foglie fresche o secche)
• Una manciata di foglie fresche di salvia, 5/6 rametti di rosmarino
• ½ cucchiaio di semi di finocchio (meglio se selvatico)
• Una manciata di foglie fresche di menta e foglie fresche di basilico
• Una manciata di Un peperoncino piccante
• Un cucchiaio di grani di caffè verde
• 1 litro di alcool per liquori (95°)
• 600/700 gr di zucchero, un litro e 300 ml di acqua

Preparazione:
Lavo bene le erbe, asciugo accuratamente e metto a macerare in un litro di
alcool, dentro un contenitore di vetro. Dopo circa 20/25 giorni, preparo uno
sciroppo con l’acqua e lo zucchero, facendo bollire il tutto. Faccio raffreddare;
intanto filtro bene l’alcool con le erbe (aiutandomi con una tela o un colino a
trama fitta) unisco allo sciroppo, tappo bene le bottiglie e lascio in luogo fresco,
asciutto e buio. Dopo circa 3 mesi filtro ancora molto bene (se necessario ripetete
questa operazione più volte) ed il mio digestivo è pronto.
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Le foto della stagione teatrale
sono di Dalila Russo

Un grazie di cuore a: Ada De
Rosa, TeleDiamante, Alfredo
Pagano,  Mario Pagano, Dado
Eventi, Accademia Italiana del
Peperoncino,  CineTeatro
Vittoria, Associazione Cerillae,
Francesca Magurno, Giovanni
Amoroso, Pino Campana,
Melania Magurno, Francesca
Magurno

Le foto della stagione teatrale
sono di Dalila Russo

Un particolare ringraziamento a
Salvatore Trifilio

Seguiteci sui  nostri social:

Facebook:
@ildiamante.redazione
@comunedidiamante
@turismocomunediamante
@unitiperteernestomagornosind
aco

Instagram
@comunedidiamante



NEL PROSSIMO NUMERO

Torneremo  molto presto, perchè ci sono davvero tante cose da
raccontare..Parleremo di quello che accade in città, dell’estate  che sta
arrivando, degli eventi in programma, delle belle realtà associative e

culturali presenti in città, dei progetti delle nostre scuole, delle realtà sportive e
di tant’ altro ancora.
Scriveteci  per suggerimenti, proposte, storie, foto, ricette e quant’altro volete.   
Il nostro indirizzo è:  ildiamante.redazione@gmail.com
Intanto vi anticipiamo in foto qualche argomento e come promemoria gli
ppuntamenti già programmati al Teatro dei Ruderi di Cirella per questa estate.
Arrivederci !
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